6 ELUNIVERSO Miércoles 24 de junto del 2009

SOCIALES

Cena de la Corvina

El 17 de junio, en el restaurante Red Crab de Samborondón, los pescadores de Santa Elena, Orgullo del Convivium, presentaron conjuntamente con Slow Food la Cena de la Corvina, denominada Guayaquil de mis Amores.





- 1. Stephanía Cagua, presidenta encargada de Convivium Espol; Eduardo Espinoza, presidente de Convivium Guayaquil de mis Amores Slow Food; Cecilia Gavilanes, presidenta de Convivium Pescadores de Santa Elena; y Geomara López, miembro de Convivium Aliment-arte Espol Guayaquil.
- 2. Grupo Convivium Aliment-arte Espol Guayaquil. En el centro, Elvira de Tacle y Moisés Tacle, rector de la Espol.